

MEDIO: VIBE TV
NOTICIERO: HISTORIAS DE NEGOCIOS
FECHA: 15/MARZO/2021

Ricardo Monreal destacó la necesidad de regular a las calificadoras debido al impacto de sus evaluaciones y los conflictos de interés en su operación

ERIKA FLORES: El presidente de la junta de Coordinación Política y líder de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, destacó la necesidad de regular a las empresas calificadoras de riesgo debido al impacto de sus evaluaciones y los conflictos de interés en su operación.

En su análisis, Monreal señaló que las calificaciones otorgadas por las referidas firmas permiten a las instituciones estatales o privadas acceder a financiamiento.

Actualmente la calificación crediticia de la deuda soberana de México con Fitch Ratings está a un escalón de perder el grado de inversión, con Standard and Poor's a dos y con Moody's a tres.